

Zahlen mit Zeiten in Verbindung bringen

- Vor Weihnachten zählen, wie viele Tage es noch geht bis an Weihnachten. Eventuell einen Adventskalender aufhängen, mit dem die Tage bis Weihnachten abgezählt werden, indem man jeden Tag ein neues Türchen öffnen kann.
- Auf einem Kalender die Tage abstreichen und schauen, wie lange es noch dauert, bis die Ferien, der Geburtstag oder Ostern da sind.
- Zeiten messen auf der Uhr. Zum Beispiel, wie lange es geht, beziehungsweise wie weit der Zeiger vorwärts geht, bis Mama gekocht hat. Wie lange brauchen wir zum Einkaufen? Zum Beispiel: Bis der Zeiger der Uhr einmal rundherum ist. Wie lange müssen wir beim Arzt oder an der Kasse warten?

👉 Wortschatz: Uhr, Zeiger, Zeit, Minuten, Stunde

☆ Für Fortgeschrittene: Der folgende Reim kann immer wieder gemeinsam aufgesagt werden und gibt Ihrem Kind ein Gefühl dafür, dass Tageszeiten und Zahlen etwas miteinander zu tun haben:

*Morgens früh um sechs, kommt die alte Hex.
Morgens früh um sieben, schabt sie gelbe Rüben.
Morgens früh um acht wird Kaffee gemacht.
Morgens früh um neun geht sie in die Scheun.
Morgens früh um zehn holt sie Holz und Spän.
Feuert an um elf, kocht dann bis um zwölf
Fröschebein und Krebs und Fisch:
„Hurtig Kinder kommt zu Tisch!“*